

Interessengemeinschaft Gartenstadt Gräfelfing

Unabhängiges Bürgerforum e.V



Petra Schaber – Ruffiniallee 26 – 82166 Gräfelfing
Fraktionsvorsitzende der IGG – www.igg.info

**An Herrn
1. Bürgermeister
Christoph Göbel**

**Rathaus
Gräfelfing**

Gräfelfing, den 25.6.11

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Göbel,
sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderates

Betr.: Geothermie

Die Fraktion der IGG beantragt, der Gemeinderat möge wie folgt beschließen:

Antrag:

1.

Herr Trinkl wird eingeladen, möglichst im nächsten Umweltausschuss über seine Konzept für die Geothermie zu berichten.

2.

Nur nachdem die Gemeinde Gräfelfing genaue Kenntnis des Trinkl'schen Konzeptes hat, wird in den Bau der Fernwärmeleitungen investiert.

Begründung:

Zu 1 und 2.

Es bestehen große Erwartungen für die Erschließung der Geothermie. Das Projekt also solches ist auf jeden Fall zu begrüßen.

Bisher allerdings sind noch keine Pläne vorgestellt worden, auf deren Grundlage die Gemeinderäte zustimmen könnten, grünes Licht für die Investition in der Höhe von mehreren Millionen für die Fernwärmeleitungen zu geben. Der Unternehmer, Herr Trinkl, der die Claims erworben hat, soll sein Konzept den Gemeinderäten und der Öffentlichkeit bekannt machen. Es ist eine Kenntnis der genauen Planungen notwendig

Fraktion der IGG:

Petra Schaber, Fraktionsvorsitzende; Mathias Pollok, stellvertretender Fraktionsvorsitzender;
Dr. Benno Stübner, Florian Ernstberger

(Zeitplan, Projektablauf etc.), damit dann die Gemeinde ihre Interessen ausreichend sichern kann.

Mit freundlichen Grüßen

Petra Schaber
Fraktionsvorsitzende

Fraktion der IGG:

Petra Schaber, Fraktionsvorsitzende; Mathias Pollok, stellvertretender Fraktionsvorsitzender;
Dr. Benno Stübner; Florian Ernstberger